

Schockunfall in Pößneck: 9-Jährige von Auto erfasst und verletzt!



Am Montagnachmittag kam es in Pößneck zu einem schockierenden Unfall, der eine junge Schülerin in Mitleidenschaft zog! Eine 9-jährige wurde beim Überqueren der Straße von einem Auto erfasst, als sich tragischerweise die Situation entwickelte. Der 46-jährige Fahrer, der mit seinem PKW unterwegs war, bog von der Raniser Straße in die Puschkinstraße ab, als das Unglück passierte.

Während der Autofahrer an einem auf der Gegenseite parkenden LKW vorbeifuhr, trat plötzlich das Kind auf die Straße. Es war ein Moment der Unaufmerksamkeit, der böse endete! Die 9-jährige zog sich leichte Verletzungen zu und wurde umgehend ins Krankenhaus gebracht, um sicherzustellen, dass sie die notwendige medizinische Versorgung erhält. Der Vorfall hat alle Beteiligten tief betroffen. Es bleibt zu hoffen, dass sich das Mädchen schnell erholt und bald wieder auf den Beinen ist.

Der Vorfall auf einen Blick

Unfallzeit: Montagnachmittag

Ort: Pößneck, Raniser Straße und Puschkinstraße

Beteiligte: 9-jährige und 46-jähriger Autofahrer

Folgen: Leichte Verletzungen und Krankenhausaufenthalt für das Kind

Statistische Auswertung

Ort: Rzeszow, Polen

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [zdf.de](https://www.zdf.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)